

4 | Metropolis

Pasien Covid-19 Melonjak, 22 RSUD di Jakarta Telah Dirikan Tenda Darurat

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria (Ariza) mengatakan, saat ini ada 22 rumah sakit umum daerah (RSUD) yang telah memasang tenda darurat untuk penanganan pasien Covid-19.

Pendirian tenda itu agar dapat menangani pasien Covid-19 yang terus merangkak naik.

"Tenda darurat juga dipersiapkan di rumah sakit daerah, ada 22 RSUD yang sudah mempersiapkan tenda darurat," kata Ariza di akun Instagramnya, Senin (28/6).

Politisi Partai Gerindra menambahkan, pihaknya terus meningkatkan fasili-

tas kesehatan agar pasien Covid-19 dapat ditangani dengan baik.

"Dan akan terus kita tingkatkan untuk memastikan bahwa pasien yang dibawa ke rumah sakit dapat ditangani dengan baik," katanya.

Lebih lanjut, ia meyakini masyarakat untuk tidak panik dan khawatir di tengah gempuran virus. Namun, ia meminta seluruh warga juga menerapkan protokol kesehatan dengan benar.

"Insya Allah kami akan terus memastikan berbagai fasilitas yang dibutuhkan, ada dan siap memberikan pelayanan yang terbaik," katanya. ● **osm**

Bertambah 87 Pekerja Migran Jalani Karantina di Wisma Atlet Pademangan

PADEMANGAN (IM) - Jumlah Pekerja Migran Indonesia yang menjalani karantina Covid-19 di Wisma Atlet Pademangan sebanyak 3.325 orang. Ada penambahan 87 orang dari sehari sebelumnya.

Demikian data yang disampaikan oleh Kepala Penerangan Kobagwilhan I TNI, Kolonel Marinir Aris Mudianto, M.M dalam keterangan tertulisnya.

Tower 9 dan 10 Wisma Atlet Pademangan yang menjadi tempat karantina repatriasi atau Pekerja Migran Indonesia pada hari ini tercatat merawat 3.325 orang terdiri dari 1.714 laki-laki dan 1.611 perempuan. Jumlah ini

bertambah 87 orang dibandingkan hari sebelumnya 3.238 orang.

Sejak pandemi Covid-19, pekerja migran Indonesia yang sudah di repatriasi total sebanyak 313.092 orang yang dirawat baik di RSD Wisma Atlet Pademangan maupun hotel atau penginapan di wilayah Jakarta. Dari jumlah tersebut yang telah kembali ke domisili masing-masing sebanyak 299.612 orang. Sedangkan yang di karantina 13.480 orang terdiri dari 3.325 di RSD Wisma Atlet Pademangan, 4.677 orang di hotel dan penginapan di Jakarta, serta 5.478 orang di RSD-19 Wisma Atlet Kemayoran. ● **ber**

35 Titik Pembatasan dan Pengendalian Mobilitas Masyarakat di Jadetabek

JAKARTA (IM) - Dirlantas Polda Metro Jaya Kombes Pol Sambodo mengatakan, ada 35 titik pembatasan mobilitas masyarakat di wilayah Jakarta, Depok, Tangerang, dan Bekasi.

Adapun 35 titik tersebut terdiri dari 21 titik kawasan pembatasan mobilitas dan 14 titik kawasan pengendalian mobilitas.

"Bedanya pembatasan mobilitas adalah seperti yang selama ini dilaksanakan, melaksanakan penutupan akses keluar-masuk di ruas jalan tertentu yang berpotensi menimbulkan kerumunan, yang dicekualikan kepada penghuni, layanan kesehatan, darurat dan sebagainya," ujar Sambodo pada wartawan, Senin (28/6/2021).

Sedangkan pengendalian mobilitas, kata dia, kegiatan pengendalian masyarakat pada ruas jalan tertentu melalui upaya preventif dan preventif. Maka itu, tak ada penutupan jalan atau penutupan total sebagaimana pada pembatasan mobilitas, masyarakat bisa melintasi jalanan, tapi kegiatannya diawasi petugas.

"Jadi, ruas jalan bisa dilewati tapi aktivitas masyarakat, warung, kafe dan sebagainya kita kendalikan secara ketat sesuai protokol kesehatan, khususnya kerumunannya. Kita patroli bolak-balik dan kita tempatkan anggota di titik tersebut," tuturnya.

Adapun 21 titik lokasi yang menjadi kawasan pembatasan mobilitas sebagai berikut:

Jakarta Pusat di Jalan Sabang, kawasan Cikini Raya mulai dari Cut Mutia sampai

Raden Saleh, Jalan Asia Afrika, dan Jalan Apron.

Jakarta Timur di kawasan Jalan BKT. Sedangkan di Jakarta Selatan di kawasan Kemang dan Bulungan. Kemudian Jakarta Barat di kawasan Kota Tua dan Jalan Pemandangan Srengseng. Jakarta Utara di kawasan Beulevard Kelapa Gading.

Sedangkan di Tangerang Kota di kawasan Jalan Kali Pasir dan Bandung Raya. Tangerang Selatan di kawasan Beulevard Alam Sutra, Jalan Sutra Utama, dan Jalan Klik Gading Serpong.

Depok di kawasan Jalan M Yanis depan STIE MBI Depok dan Jalan M Yasin depan McD Depok.

Bekasi Kota di kawasan Jalan Boulevard Selatan dan Jalan Sumarecon dan Kabupaten Bekasi di kawasan Cikarang Baru dan Cifist Cikarang Selatan.

Sedangkan 14 titik lokasi yang menjadi kawasan pengendalian mobilitas sebagai berikut:

Jakarta Pusat di kawasan Jalan Cassa dan Jalan Salemba Tengah. Jakarta Timur di kawasan Jalan Ulin Sumoharjo, Jalan Jatinegara Timur, Jalan Sutuyo Kramat Jati, dan Jalan Raya Bogor depan Pusdikkes Jaktim.

Jakarta Selatan di kawasan Jalan Wolter Monginsidi mulai dari perempatan Cikajang hingga Gunawarman, Jalan Cipete Raya mulai dari simpang Antasari-Fatmawati.

Jakarta Utara di kawasan Sunter dan PIK 2, dan Jakarta Barat di kawasan Mangga Besar

Bekasi di kawasan Taman Sehati Cikarang dan Diatrik Satu Meikarta Cikarang. ● **lus**

Sekretaris Disdukcapil Pemkab Bekasi Meninggal Setelah Terpapar Covid-19

CIKARANG PUSAT (IM) - Sekretaris Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Drs.H.Bambang Budiharjo, MM meninggal dunia setelah terpapar Covid-19, di Rumah Sakit Mitra Keluarga Bekasi Selatan, Senin (28/6), sekitar pukul 11.00 WIB.

Hal itu dibenarkan Juru Bicara Satgas Percepatan Penanganan Covid-19, Alamsyah, saat dihubungi melalui pesan WhatsApp, Senin (28/6). Menurut dia, informasi itu dia dapatkan berdasarkan broadcast Kadisdukcapil.

Terkait hal itu, Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Pemerintah Kabupaten Bekasi, Huda, saat dikonfirmasi melalui pesan WhatsAppnya, Senin (28/6) membenarkan peristiwa tersebut.

"Iya bang, mohon doanya



FOTO: DOK

Sekretaris Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Pemerintah Kabupaten Bekasi, Drs. H. Bambang Budiharjo, MM semasa hidup.

beliau orang baik," sebutnya dalam pesan WhatsApp, Senin (28/6). ● **ris**



PENJUALAN ALKES DAN VITAMIN DI PASAR PRAMUKA

Pedagang membawa tabung oksigen di Pasar Pramuka, Jakarta, Senin (28/6). Tingginya jumlah kasus positif COVID-19 membuat penjualan alat kesehatan (Alkes), tabung oksigen, obat herbal dan vitamin di Pasar Pramuka mengalami peningkatan hingga 50 persen.

TNI Kirim Bantuan Ratusan Nakes Untuk RSD Wisma Atlet Kemayoran

Nakes yang dikirim TNI ke Wisma Atlet Kemayoran terdiri dokter umum, dokter gigi, Keperawatan, Farmasi Apoteker, Fisioterapi 4 orang, Radiologi, dll.

JAKARTA (IM) - Mabes TNI mengirim sebanyak 176 personel Tenaga Kesehatan (Nakes) dari siswa Perwira

Prajurit Karir (Pa PK) Angkatan 28 Reguler dan siswa Kursus Tenaga Kesehatan (Sugakes) Angkatan 28B TA 2021 dari Akademi Militer (Akml) Magelang.

Mereka ditugaskan di Jakarta untuk mengatasi lonjakan kasus harian Covid-19. Ratusan nakes tersebut tiba Bandara Halim Perdanakusuma, Jakarta, Senin (28/6) pagi.

Ratusan Perwira siswa ini sebagai tambahan untuk Nakes yang ditugaskan di wilayah Jakarta yang masih membutuhkan Nakes, khususnya di Wisma Atlet dan tempat isolasi Khusus Orang Tanpa Gejala (OTG) Rusun Nagrak serta Rusun Pasar Rumput yang juga disiapkan.

Tenaga kesehatan yang dikirim ke Jakarta terdiri dari Dokter umum 120 orang, Dokter gigi 20 orang, Keperawatan 8 orang, Farmasi Apoteker 12 orang, Fisioterapi 4 orang, Radiologi 2 orang, Kesehatan lingkungan 1 orang, Gizi 4 orang, Elektro medis 1 orang, Perawat gigi 1 orang, Analisa medis 2 orang dan Rekam medis 1 orang.

Sementara sebelum diberangkatkan menuju Lanud Halim Perdanakusuma, selu-

ruh siswa melaksanakan tes swab antigen terlebih dahulu di Akml Magelang untuk memastikan bahwa mereka dalam kondisi yang bagus dan tidak terindikasi virus Covid-19.

Para nakes diberangkatkan menggunakan dua pesawat Hercules A-1328 dan A-1335 milik TNI AU dari Lanud Adi Sucipto Yogyakarta menuju Lanud Halim Perdanakusuma Jakarta.

Sebelumnya, Panglima TNI dihadapan para dokter saat melaksanakan sidak di Rusun Nagrak Minggu 27 Juni 2021, mengatakan, bahwa TNI dan poli akan segera mengirim tenaga kesehatan tambahan, dimana nantinya para nakes akan dibagi ke tiga tempat yaitu Wisma Atlet, Rusun Nagrak dan Rusunawa Pasar Rumput. ● **osm**

Ruang Isolasi Mandiri di Graha Wisata TMII Terisi Penuh

JAKARTA (IM) - Ruang isolasi mandiri di Graha Wisata Taman Mini Indonesia Indah (TMII), Jakarta Timur, sudah terisi penuh pada Senin (28/6). "Jumlah pasien 90 orang, untuk kamar atau bed sudah penuh," kata Kepala Unit Graha Wisata TMII Yayang Kustiawan saat dihubungi, Senin (28/6).

Yayang menyebut, belum ada informasi berapa pasien

yang akan ke luar atau masuk pada hari ini. "Sementara ini masih penuh. Belum ada informasi lagi dari tim kesehatan berapa pasien yang akan keluar," ujarnya.

Yayang mengatakan, Graha Wisata TMII sebenarnya memiliki daya tampung maksimal 100 pasien dengan ketersediaan 33 kamar. Namun, penuh tidaknya kamar isolasi dipengaruhi oleh status para pasien.

"Apakah dari satu keluarga atau bukan, jenis kelamin dan lain sebagainya. Karena lebih banyak yang individu," tutur Yayang.

Apabila kamar penuh, pasien akan diarahkan ke tempat-tempat isolasi lain yang disiapkan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, seperti Rusun Nagrak di Cilincing atau Pusdiklat Damkar Ciracas, atau tempat lainnya. ● **osm**

Dinsos Pemkab Bekasi Berikan Bansos untuk Warga yang Lakukan Isolasi Mandiri

CIKARANG PUSAT (IM) - Berdasarkan data yang dirilis Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, dari 23 kecamatan yang ada di Kabupaten Bekasi, ada sebanyak 18 kecamatan dengan status zona merah menyusul meningkatnya kasus positif Covid-19 di wilayah itu akhir-akhir ini.

Juru Bicara Satgas Percepatan Penanganan Covid-19 Pemerintah Kabupaten Bekasi, Alamsyah ketika ditanya terkait banyaknya warga terpapar Covid-19 yang melakukan isolasi mandiri (isoman) tidak memberi jawaban secara rinci. "Tiap hari bisa lihat di website pemda : pikokabsi.bekasikab.go.id," tulis Alamsyah melalui pesan WhatsApp, Senin (28/6).

Sekretaris Dinas Sosial Pemerintah Kabupaten Bekasi, Kustanto saat dihubungi, Senin (28/6) mengatakan, pihaknya sudah dan akan terus

memberikan bantuan sosial kepada warga yang tinggal di Kabupaten Bekasi yang terpapar Covid-19 dan melakukan isolasi mandiri.

Prosedur (SOP) untuk mendapatkan bantuan sosial, kata Kustanto, adalah sesuai ajuan lurah atau kepala desa ke Dinas Sosial Pemerintah Kabupaten Bekasi berfasar nama dan alamat dan bisa ditembuskan ke kecamatan.

"Jika stok ada langsung kita salurkan, jika stok bansos lagi habis, dimohon bersabar menunggu karena pasti akan kita salurkan asalkan memenuhi persyaratan," jelas Kustanto.

Menurut Kustanto, pihaknya membuat SOP tersebut guna menghindari adanya penyimpangan saat ada audit BPK. Namun jika sangat mendesak, sambungannya, lurah atau kepala desa bisa membawa langsung daftar nama

warganya yang melakukan isolasi mandiri.

"Lurah atau kades bisa bawa langsung daftar isoman ke dinas sosial, hasil swab positif Covid-19 bisa menyusul asal lurah atau kades bisa mempertanggungjawabkan datanya," ujarnya.

Kepala Dinas Sosial Pemerintah Kabupaten Bekasi, Endin Samsudin ketika dihubungi via WhatsApp-nya mengatakan, dirinya sedang karantina.

"Tolong dengan pak Sekdin," tulisnya dalam pesan WhatsApp, Kamis (24/6).

Sementara itu, Sekretaris Dinas Sosial Pemerintah Kabupaten Bekasi, Kustanto menambahkan, jika saat ini ada sebanyak 7 orang pegawai di dinas yang melakukan isolasi mandiri," ucapnya. ● **ris**



IDN: ANT

OPERASI PROTOKOL KESEHATAN

Petugas Satpol PP Jakarta Timur memberi sanksi kerja sosial pada warga yang melanggar protokol kesehatan saat operasi penertiban prokes dalam Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) skala mikro di kawasan BKT, Duren Sawit, Jakarta Timur, Senin (28/6). Petugas melakukan patroli penertiban secara berkeliling untuk memastikan warga selalu mentaati protokol kesehatan guna mencegah penularan COVID-19.

Warga Non Jakarta Bisa Ikut Vaksinasi di SCBD

JAKARTA (IM) - Warga pemilik kartu tanda penduduk (KTP) non DKI Jakarta bisa ikut vaksinasi Covid-19 di kawasan bisnis, Sudirman Central Business District (SCBD), Jakarta Selatan, dengan mendaftar secara daring atau langsung ke lokasi.

"Untuk sekarang sudah dibebaskan selama dia WNI atau warga asing yang punya KITAS yang masih aktif dan valid, boleh daftar vaksinasi," kata Koordinator Rumah Sakit Lapangan Artha Graha Peduli (AGP), Vivi Henny di SCBD, Jakarta Selatan, Senin (28/6).

Ia mengimbau masyarakat dapat mendaftar terlebih dahulu melalui laman di <http://agparthakes.id/vaksin-umum>, untuk mendapatkan jadwal dan menghindari antrean panjang.

Pelaksanaan di Eks Live Space Lot 8 kawasan SCBD itu dilakukan mulai Senin-Jumat pukul 10.00-13.00 WIB. Per hari, ditargetkan sebanyak 800-1.000 orang sesuai kuota

untuk mendapatkan vaksinasi yang saat ini menggunakan vaksin Sinovac.

"Misalnya yang daftar 800 terbagi di masing-masing sentra, mungkin sisanya itu akan kami layani (non KTP DKI) atau ada yang datang melewati hari sisa itu, kami layani untuk hari berikutnya agar menjaga protokol kesehatan," imbuhnya.

Selain warga KTP DKI dan warga KTP non DKI Jakarta, pihaknya juga menerima vaksinasi untuk penyandang disabilitas.

Sementara itu, meski saat ini Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) membolehkan vaksin Sinovac diberikan bagi warga usia 12-17 tahun, namun Vivi menjelaskan sasaran saat ini adalah warga berusia 18 tahun ke atas.

Selain di SCBD, vaksinasi massal juga dilaksanakan di Hotel Borobudur, RS Lapangan Pasir Putih Ancol dan Mal Artha Gading. ● **osm**

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN DAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi PT J Resources Bolaang Mongondow ("Perseroan") dengan ini mengundang Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan ("Rapat"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 15 Juli 2021
Waktu : Pukul 14.00 WIB – selesai
Tempat : Ruang Meeting 1
Equity Tower, Lantai 48, SCBD Lot 9
Jalan Jenderal Sudirman Kav. 52-53
Jakarta Selatan

Agenda Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan:

1. Persetujuan pemberian dispensasi kepada Direksi Perseroan atas keterlambatan penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2020, yang diselenggarakan setelah bulan Juni 2021 dikarenakan adanya bencana penyakit akibat virus corona atau covid-19 dan pembatasan sosial berskala besar yang dilakukan oleh pemerintah Negara Republik Indonesia.
2. Persetujuan dan pengesahan atas Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku 2020, serta memberikan pembebasan dan pelunasan (*acquiti et decharge*) sepenuhnya kepada anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan dan pengurusan yang dilakukan selama tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020.
3. Persetujuan penetapan penggunaan laba bersih Perseroan dari tahun buku 2020.
4. Pemberian kuasa dan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menunjuk Kantor Akuntan Publik yang akan mengaudit laporan keuangan Perseroan untuk tahun buku 2021 dan periode-periode lainnya dalam tahun buku 2021 (apabila diperlukan), serta pemberian kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan honorarium Kantor Akuntan Publik beserta persyaratan-persyaratannya lainnya.
5. Persetujuan untuk memberikan kewenangan kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menetapkan remunerasi dan/atau tunjangan bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku 2021.
6. Persetujuan perubahan susunan Pengurus Perseroan.

Agenda Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa:

Persetujuan untuk memberikan jaminan perusahaan dan/atau menjamin atau mengagunkan atau membebani dengan hak jaminan kebendaan sebagian besar atau seluruh aset/harta kekayaan Perseroan kepada para krediturnya atau kreditor perusahaan afiliasinya atau pihak ketiga, dan/atau jaminan tertentu lainnya, termasuk namun tidak terbatas pada, jaminan atau agunan atau hak jaminan kebendaan dalam bentuk apapun atas harta kekayaan lain, baik bergerak maupun tidak bergerak milik Perseroan, yang dilakukan dalam rangka pembiayaan atau perolehan pinjaman atau hutang dari pihak ketiga, yang diberikan kepada atau diperoleh Perseroan dan/atau perusahaan afiliasinya, sebagaimana disyaratkan oleh Pasal 102 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas

Catatan:

1. Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat dapat menunjuk kuasanya untuk hadir dan memberikan suara atas namanya dalam Rapat. Anggota Direksi dan Dewan Komisaris dan pegawai Perseroan dapat ditunjuk sebagai kuasa dari Pemegang Saham, tetapi suaranya tidak akan diperhitungkan dalam Rapat. Salinan surat kuasa harus telah diterima oleh Perseroan sebelum tanggap Rapat.
2. Asli surat kuasa dan fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau tanda pengenal lainnya dari pemberi kuasa dan kuasanya, akta pendirian dan perubahan-perubahannya, akta susunan pengurus terakhir serta dokumen pendukung lainnya yang dipersyaratkan oleh undang-undang, harus telah diserahkan kepada Perseroan sebelum atau pada saat Rapat.
3. Demi terselenggaranya Rapat secara efisien dan teratur, Pemegang Saham atau kuasa Pemegang Saham diminta hadir di tempat Rapat 15 (lima belas) menit sebelum Rapat dimulai.
4. Bahan-bahan mengenai agenda Rapat dapat diambil di kantor Perseroan sejak tanggal panggilan ini.

Jakarta, 29 Juni 2021
PT J Resources Bolaang Mongondow
Direksi